

26.05.2021

Sparkasse Mecklenburg-Strelitz unterstützt Festspiele im Schlossgarten auch in Pandemie-Zeiten



NEUSTRELITZ. Nach monatelanger kultureller Abstinenz, gibt es jetzt auch für unsere Region positive Signale. Eben gerade hat die Landesregierung auf dem Kulturgipfel die Festspiele im Schlossgarten Neustrelitz zum Modellprojekt erklärt und so den Weg für die Operettenaufführung „Pariser Leben“

geeignet, die vom 18.06. – 10.07.2021 stattfinden. Ein weiteres positives Signal setzen die Hauptsponsoren der Festspiele, die Sparkasse Mecklenburg-Strelitz und die Sparkassen in Mecklenburg-Vorpommern. Sie stehen zu ihrem Theater, das seit Wochen intensiv hinter den Kulissen auf die Festspielsaison hingearbeitet hat. „Auch wenn aufgrund der pandemiebedingten Auflagen nur ein Viertel der sonst auf dem Schlossberg empfangenen Gäste die Vorstellungen sehen können, fördern wir dennoch bewusst in unveränderter Höhe“, sagt Andrea Binkowski, die Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz. „Wir wollen damit ein Zeichen setzen. Es ist eine Herzensangelegenheit für uns, weil wir uns für die Region und die Menschen, die hier leben einsetzen. Denn wie sie leben wir hier.“

1 Foto: Für Andrea Binkowski sind die Festspiele eine Herzensangelegenheit.

